



📍 **BARFLEUR.** Après Anne Queffélec, place à Olivier Charlier et Emmanuel Strosser

Magistrale ouverture du festival « L'Été Musical de Barfleur »

Anne Queffélec, immense pianiste et fidèle marraine du festival « L'Été Musical de Barfleur », vient d'assurer l'ouverture de la 20^e édition de ce grand rendez-vous culturel. La virtuose pianiste a enchanté le public durant deux heures avec un merveilleux programme autour de Haydn et de 3 sonates de Beethoven dont notamment la sonate, Le clair de lune. Les 400 personnes présentes pour cette ouverture ont longuement ovationné la virtuose. Place maintenant, ce mardi 1^{er} août à un duo exceptionnel formé par le violoniste Olivier Charlier et le pianiste Emmanuel Strosser.

Olivier Charlier

Olivier porte en lui une assurance que seule peut conférer une maîtrise souveraine, une présence singulière faite de feu intérieur et de mystère : Olivier Charlier, la maturité rayonnante, compte assurément parmi les grands violonistes d'aujourd'hui. S'il conquiert immédiatement le public, c'est



➔ De gauche à droite : le pianiste Emmanuel Strosser et le violoniste Olivier Charlier.

le plus naturellement du monde, sans effet, par la grâce d'un violon pur et fruité. Chez les Charlier, le violon est une affaire de famille et pour Olivier

un compagnon de tous les jours. D'une remarquable précocité, il entre au Conservatoire National de Paris à 10 ans et reçoit, encore adolescent, le

soutien de parrains aussi illustres que Nadia Boulanger, Yehudi Menuhin et Henryk Szeryng. Suit une impressionnante série de récompenses

internationales. Le succès ne se fait pas attendre et très vite tous les orchestres parisiens, régionaux et de grandes formations internationales invitent le jeune soliste.

À New York ou Tokyo, à Amsterdam ou à Sydney, on acclame ce rare cocktail d'un jeu racé, enflammé mais jamais ostentatoire, allié à une exigence stylistique jamais prise en défaut qu'il met au service de tous les grands concertos du répertoire.

Emmanuel Strosser

Né à Strasbourg, Emmanuel Strosser entre au Conservatoire National Supérieur de Musique de Paris où il obtient des premiers prix à l'unanimité. Lauréat du Concours international de musique de chambre de Florence, il est finaliste en 1991 du concours Clara Haskil. Par ailleurs, il est professeur de piano au CNSM de Paris et de musique de chambre à Lyon. Invité de prestigieux festivals, il se produit entre autres avec l'Orchestre philharmonique de

Radio-France, l'Ensemble orchestral de Paris, l'Orchestre de Picardie, les Orchestres de Chambre de Toulouse et de Lausanne. Il est également membre du Trio Owon, avec Olivier Charlier et le violoncelle Sung-Won Yang. Avec cinq autres pianistes, il a donné l'intégrale des Sonates de Beethoven et de la musique de Schumann pour piano. Outre ses concerts en Europe, il se produit régulièrement en Amérique du Sud, aux États-Unis, au Japon et en Corée. Il a notamment enregistré : Quintettes de Fauré avec le Quatuor Rosamonde, Sonates de Faure et de Debussy pour violon et piano avec Régis Pasquier.

N. B.-G.

► Festival de l'Été Musical de Barfleur, église Saint-Nicolas, mardi 1^{er} août, 18 h 30. BILLETS sur barfleur.fr (rubrique L'Été Musical), au 06 43 22 32 81 et lors de permanences à l'église.

📍 **LE VAST.** Au rayon du commerce

Devenez acteur de votre bonheur

DEPUIS le 18 juillet, au Vast, Caroline Larue-Vergnes propose des cours en plein air pour faire du bien au corps comme à l'esprit. Tirant parti de différentes techniques de développement personnel, elle invite petits et grands à prendre le chemin du bonheur.

Coach professionnelle certifiée, Caroline, 32 ans, est experte en développement personnel en santé et bien-être.

Les vacances, un moment clé pour retrouver son énergie

« Mon objectif, explique-t-elle, est d'aider enfants et adultes à retrouver l'estime de soi, à adopter des comportements positifs et à faciliter leurs relations avec les autres. Parfois, on a besoin d'un changement dans sa vie mais on ne sait pas comment faire le premier pas. Je suis là pour montrer le chemin ». Son tempérament de battante l'a conduite à parfaire sa formation en devenant praticienne en « techniques d'optimisation du potentiel » (TOP).



➔ A l'arrière, une aire de jeu pour enfants pour que les parents restent zen.

Qu'il s'agisse de sophrologie ou de PNL, Caroline utilise toutes les cordes à son arc pour des séances de relaxation et de gestion de stress qui facilitent le mieux-être. « C'est une merveilleuse boîte à outils basée sur un travail de respiration, d'imagerie mentale et de dialogue interne pour se relaxer et se détendre. En complément, je propose pendant les vacances des cours de sport favorisant le renforcement

musculaire, l'équilibre, la coordination et la souplesse. C'est de l'inattendu attendu coaching parce que les résultats sont là mais pas forcément où on les attend au départ. Le corps et l'esprit réservent plein de surprises ». À six euros de l'heure, les cours de Caroline sont à la portée de toutes les bourses. Un créneau est même réservé aux enfants tous les mercredis à 17 h. Dans son jardin, elle dispose d'une grande aire de jeux

pour permettre aux parents de rester zen : leurs enfants jouent pendant qu'ils suivent Caroline sur le chemin du bien-être.

► L'Inattendu attendu coaching. Réservation obligatoire au 06 47 43 49 87. Adultes : Mardi 9 h 30 au Vast / jeudi 18 h au Vast / mercredi 9 h 30 sur la plage de Jonville. Enfants : mercredi 17 h au Vast. coaching-inattendu.com, 4, rue Saint-André, 50 630 Le Vast.

📍 **SAINT-VAAST-LA-HOUGUE**

Les « Mercredis en fête »

Marché artisanal. Mercredi 2 août, 15 h à 20 h, La Hougue.

📍 **BARFLEUR**

Michel Buhot en dédicaces

Dédicaces. A la salle de l'amitié, séance de dédicaces de Michel Buhot, auteur de la BD « Au bout de la piste », qui relate le parcours d'un jeune barfleura mobilisé lors de la Seconde Guerre mondiale. Mercredi 2 août. Barfleur.

📍 **QUETTEHOU**

Rassemblement de véhicules anciens

Exposition. Plus de 200 véhicules anciens en exposition sur les places de la commune. Bourse d'échange. Buvette, grillades, crêpes. Entrée libre. Organisé par le comité des fêtes. Dimanche 13 août, 9 h à 17 h. Contact : 06 76 23 36 77

Maison Debrix
FONDÉE EN 1947

MAÎTRE ARTISAN
BOUCHER - CHARCUTIER - TRAITEUR
ÉPICERIE - CRÈMERIE - FRUITS ET LÉGUMES

RÔTISSERIE AU FEU DE BOIS le dimanche matin

2, rue de la Madeleine - MONTFARVILLE
02.33.23.14.16 - www.maison-debrix.com
Ouvert du mardi au samedi et dimanche matin

Association
AIDE AU CONFORT POUR TOUS

Ne jetez plus vos meubles et autres.
Faites en don à notre association.
Enlèvement de matériel sur place.

Rue de la Gare - 50760 Réville - 02 14 14 78 24 / 02 33 44 45 97